
  
REQUERIMENTO DE INFORMAÇÃO Nº, DE 2024

(Do Sr. Cabo Gilberto Silva)

Requerimento  de  informação  ao  Ministro  das
Relações Exteriores, Sr. Embaixador Mauro Vieira,
sobre recusa do Brasil em classificar o Hamas como
grupo terrorista.

Senhor Presidente;

Requeiro a Vossa Excelência com base no art. 50, § 2º, da Constituição Federal e arts. 115

e 116 no Regimento Interno da Câmara dos Deputados (RICD), requerimento de informação ao

Ministro  das  Relações  Exteriores,  Sr.  Embaixador  Mauro  Vieira,  sobre  recusa  do  Brasil  em

classificar o Hamas como grupo terrorista.

No sentido de esclarecer a esta Casa quanto:

A) Por que o Governo brasileiro ainda não classificou o Hamas como grupo terrorista?

B) Os integrantes do Hamas assassinaram milhares de crianças e mulheres israelenses. Por

que o Governo Federal não se solidarizou com as vítimas da selvageria dos terroristas

do Hamas?

JUSTIFICAÇÃO

De acordo com matéria publicada na Revista Oeste, o ministro das Relações Exteriores,

Mauro Vieira, esteve na Câmara dos Deputados nesta quarta-feira, 19, para responder a perguntas

sobre o conflito entre Israel e Hamas. Na sessão, o chanceler disse que o grupo terrorista islâmico é

uma organização armada que luta contra o Exército de Israel1.

Em matéria publicada no jornal Metrópoles consta que, “O Brasil defende totalmente, e

nisso temos posição coincidente com vários outros países, que se não houver a solução de dois

Estados, essa situação entre Israel e Palestina não se resolverá. A solução entre dois Estados está

ficando cada dias mais difícil. […] É uma situação muito complexa. É uma guerra entre um exército

1 Fonte: https://revistaoeste.com/politica/mauro-vieira-se-nega-a-chamar-hamas-de-grupo-
terrorista-organizacao-com-braco-armado/ *C
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bem estabelecido e forte, contra uma organização que tem um braço armado. Isso faz a questão da

despropocionalidade.”2

É  fundamental,  que  a  Câmara  dos  Deputados  tome  todas  as  inciativas  cabíveis  para

esclarecer o caso, sendo urgente que o Ministro das Relações Exteriores, Sr. Embaixador Mauro

Vieira,  envie as informações  concernentes  ao caso,  para prestar os devidos esclarecimentos  em

relação às informações elencadas acima.

Eis porque solicito aos deputados o apoio a este Requerimento de informação, para que os

parlamentares tenham informações concernentes ao caso noticiado acima.

Sala de Sessões, em         de       de 2024

Cabo Gilberto Silva

Deputado Federal

PL/PB

2 Fonte: https://www.metropoles.com/brasil/vieira-diz-que-hamas-e-organizacao-armada-que-
luta-contra-exercito *C
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